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                                                                                                                             SINDACO 
                                                                                                                             PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
                                                                                                                             ASSESSORI 
                                                                                                                             CONSIGLIERI 
 
 
INTERROGAZIONE URGENTE A RISPOSTA SCRITTA 
 
 
OGGETTO: Illuminazione pubblica Via Bondenese  Casumaro  
 
 
 
 
PREMESSO CHE  
Ci è stato segnalato da numerosi cittadini, che da  alcuni  giorni  la luce pubblica di Via 
Bondenese risulta essere spenta. 
 
 
DATO CHE 
A causa della scarsa illuminazione è avvenuto un incidente stradale che ha causato la caduta 
dalla bicicletta di un ragazzo che non ha visto una delle numerose  buche che popolano da tre 
anni   la frazione di Casumaro. 
 
 
VISTO CHE 
In questi tre giorni di disagi questa amministrazione non ha dato riscontro sulla problematica ai 
cittadini lasciandoli al buio. 
  
 
CONSIDERANDO CHE 
La sicurezza, è strettamente legata alla condizione dell’illuminazione, cosi’ come la percezione di 
sicurezza. La scarsa illuminazione, attrae degrado e delinquenza, fa crescere la sensazione di 
insicurezza nei cittadini. L’ambiente urbano determina anche il comportamento sociale e che 
tutte le Istituzioni hanno il dovere di promuovere tutte le iniziative possibili, sul piano 
legislativo, amministrativo ed operativo, per garantire il diritto ad essere e sentirsi sicuri.  
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SI INTERROGA IL SINDACO E LA GIUNTA PER SAPERE SE 
Sia intenzione di questa amministrazione affrontare il problema ed avere ragguagli in merito ad 
eventuali e necessari interventi 
 
CENTO, 27-10- 2024 
 
 
                                                                                                                      
                                                                                                               CAPOGRUPPO FRATELLI D’ITALIA 
Francesca Caldarone  

                                                                                                                      
 
 


